

Woleu-Ntem/Département du Haut-Como/Après la nomination de Sylvain Bekale Nze au gouvernement

Appel au rassemblement autour du promu



Daniel Ona Ondo a invité la population à la cohésion et au rassemblement autour du promu...



...le chef de canton Como-Abanga, Jean Biyoghe Mendame...



... avant de présenter le ministre délégué à l'Habitat, Serge Bekale Nze au public.

LBON

Libreville/Gabon

LA salle des fêtes du nouveau complexe hôtelier de Sibang, dans le 6e arrondissement de Libreville, était en ébullition, mardi dernier, à l'occasion de la cérémonie de remerciements organisée par les ressortissants du département du Haut-Como, suite à la nomination d'un des leurs, Sylvain Bekale Nze au gouvernement Ona Ondo III. Une ambiance chaleureuse des grands jours. La joie était à son comble. Et Sylvain Bekale Nze, la voie toute tremblante, envahi par l'émotion, n'a pas eu assez de mots pour exprimer la sienne.

A l'en croire, sa nomination n'est rien d'autre qu'une consécration politique exceptionnelle, sinon la reconnaissance de ses qualités de rassembleur, doublées de son sens de partage et de sa propension à participer au développement du Gabon. Aussi, s'est-



Un public nombreux a pris part à la cérémonie.

il engagé à tout mettre en œuvre pour mériter la confiance placée en lui, et à ne « ménager aucun effort pour mettre ses capacités intellectuelles, morales et physiques au service de la nation, conformément au Plan stratégique Gabon

émérgent (PSGE).» En réalité, les populations du Haut-Como, bien qu'orphelines de la disparition d'un de leur digne fils, André Mba Obame, ont manifesté leur intérêt à participer pleinement à la politique de l'émergence,

initiée par le chef de l'Etat. « Nous nourrissons aussi l'ambition de nous développer, au même titre que l'ensemble du pays. C'est pourquoi, nous ne pouvons que suivre la voie tracée par les hautes autorités, qui viennent de nous donner un

signal fort en nommant notre fils au gouvernement. Nous vous promettons de rendre l'ascenseur le moment venu», a déclaré le chef de canton Como-Abanga, Jean Biyoghe Mendame. Non sans solliciter auprès

du Premier ministre, Daniel Ona Ondo, qui a personnellement présidé cette cérémonie, en présence de certains membres de son gouvernement, en l'occurrence Désiré Guédon, Paulette Mengue m'Owono et Crépin Ngwodock, et de se rendre à Medouneu pour la présentation du promu aux populations locales. Intervenant à son tour, le chef du gouvernement, très ovationné, a lancé un appel à la mobilisation de tous, en vue de faire avancer la construction de la nation Gabon. Daniel Ona Ondo a, par ailleurs, demandé que soient bannis la désunion, les intrigues, la médisance et le découragement. Car, «lorsque le doute, la méfiance et la suspicion sont partout, la raison, la confiance, la volonté et le courage ne sont nulle part», a-t-il déclaré, tout en promettant de voir toutes les possibilités de se rendre dans le chef-lieu du département du Haut-Como, pour réitérer le même rituel.

Ngounié/Département de la Boumi-Louétsi/Œuvre de bienfaisance

Dieudonné Mombo aux côtés des populations



Les enseignants ont reçu du matériel didactique.



Vue partielle du présent reçu par les populations.



Il y avait du monde à la salle des fêtes de la mairie de Mbigou à l'occasion de cette caravane.

SM

Libreville/Gabon

L'HONORABLE Dieudonné Mombo a, récemment, mené une caravane d'entraide en faveur des populations de Mbigou, dans la province de la Ngounié. Et ce, en sa qualité de fils du département de la Boumi-Louétsi. Son action s'est

élargie aux populations des villages situés sur les axes menant à Koula-Moutou, Malinga et au canton de la Douaye. Les élèves de seize écoles primaires ont bénéficié des kits scolaires complets et du matériel didactique pour améliorer les conditions de travail des enseignants. La commune de Mbigou a reçu deux débroussailleuses avec accessoires au profit de la



L'honorable Dieudonné Mombo remettant symboliquement un kit à un enfant.

mairie, une autre tondeuse et plusieurs matelas pour le centre médical, un équipement complet (maillots, quatre ballons, filets de buts) pour l'équipe de football de Mbigou. Un piano, des baffles amplifiés et un micro ont également été offerts au groupe musical gospel de la ville. Cette action de solidarité posée par ce "fils de la localité" vise à alléger les familles, économiquement

faibles pour la plupart, en cette période de rentrée scolaire. De plus, elle s'inscrit dans le cadre de la politique sociale prônée par la plus haute autorité du pays: le partage. La caravane s'est déroulée en présence des autorités administratives locales, notamment le préfet du département et les présidents des Conseils municipal et départemental.